

文武両道

滝沢市立一本木中学校 学校報 第7号

令和6年8月22日 文責 校長 三浦信之

〒020-0611 滝沢市巢子 148

TEL 019-688-4634 FAX019-688-7257

盛岡四高との合唱交流

夏休み中の8月1日(木)に、盛岡第四高等学校音楽部(佐藤文子先生、工藤元樹先生、部員27名)との合唱交流会を行いました。四高生の合唱の技術、取り組む姿勢、表情、態度はさすがに全国大会でも活躍する演奏でした。また、本校で取り組んでいる合唱「創聖のアクエリオン」のパート練習では、高校生がパートリーダーとして直接指導していただきました。10月に行われる一中祭で、素晴らしい合唱を保護者の方に披露できるようにしたいと思います。



<生徒の感想>

- ・合唱は大迫力で素晴らしかったです。最初の子音をはっきり聞こえていました。パート練習では、正しい音の高さ、リズムを教えていただきました。表情を意識して歌うと、より楽しく歌うことが出来るのだと気付くことが出来ました。(2年 千葉朝さん)
- ・強弱が上手だった。歌詞の一つ一つの言葉がはっきりしていて聞こえやすかった。表情がついていて聞いていて楽しかった。(1年 櫻礼唯さん)

87日間の2学期がスタート

<校長式辞より> ~前略~

夏休み中は、1,2年生は部活動に、そして3年生は高校体験入学等に参加し、将来について考える機会があったと思います。また、8月1日には、盛岡四高音楽部の方々に来ていただき、合唱について学ぶ機会もあり、有意義な時間を過ごしました。駅伝練習に向け、毎日頑張る姿もありました。また、家族の一員として役割を果たしながら、家族や親せきなどとの交流もあった人もいることでしょう。

さて、2学期は87日間あります。3年生はいよいよ進路に向け、本格的に学習に取り組む学期です。今までの人生の中で一番真剣に学習に向き合う学期にして下さい。点数を伸ばすことも重要ですが、まずは真剣に学習に向き合い、嫌なことから逃げない自分になって下さい。

1,2年生は、学習と運動にバランスよく向き合う時期です。先日、高校のインターハイが行われ、和歌山県代表のバスケットボール男子チームが紹介されているテレビを見ました。何と部員は6名のチームです。1回戦の相手は、宮崎県代表の強豪チーム、しかもベンチには12名と交代要員が何人もいます。6名しかいない和歌山県代表チームは、それでも今まで本気でバスケットに向き合ってきたチーム力を出し切り、1回戦を突破しました。2回戦はさすがに関東の強豪チームに敗れたものの、全ての力を出し切ったと言えるでしょう。

人生は1回しかありません。この若い時に、中学生の時にしかできないものに、この2学期に真剣に向き合い、嫌なことから逃げない自分を作って下さい。

用務員さんによって校舎前の花壇が整備され、今きれいな花が咲いています。ありがとうございました。

